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Parc des expositions, Salon du paranormal ce
week-end

Le 1er salon du paranormal aura lieu en même temps que le salon Bien-être, Médecines douces
et arts divinatoires, toujours au Parc des expositions d’Avignon, Chemin des Félons ce samedi
30 de 14h à 20 h et dimanche 31 mars de 10h à 19h. Au programme : Des conférences, des
témoignages,  des  débats  publics,  des  spectacles,  des  ateliers,  des  exposants  et  des  arts
divinatoires. 10 000 visiteurs sont attendus.

Le programme
Spectacle d’hypnose en direct live
Assistez au spectacle grand public d’hypnose le plus incroyable et si vous le souhaitez, vous pourrez y
participer.
Durée : 1h15

DR

Spectacle de magie en direct live
Assistez au spectacle grand public du Magicien Masqué.
Durée : 45mn

Spectacle de mentalisme : (Séance en direct live)
Participez à la grande expérience de mentalisme en direct.
Durée : 1h00

Mentalisme

Des Conférences – Témoignages – Débats publics
Les EMI (Expériences de Mort Imminente) où vous assisterez aux témoignages d’expériences vécues lors
de situations critiques, impliquant des sorties du corps, des visions de tunnel et de lumière ainsi que des
rencontres avec des défunts.
Conférence : Personnel de santé – Témoignages – Scientifiques – Enquêteurs + Débat avec le public.

DR

L’ufologie 
(OVNI – Crops Circle – Rencontre du 3ème Type) avec une grande conférence sur l’histoire des OVNIS,

https://www.jds.fr/foires-et-salons/foires/salon-du-paranormal-386343_A
https://www.pascalmontembault.com/post/qu-est-ce-que-le-mentalisme
https://www.sciencesetavenir.fr/sante/cerveau-et-psy/experience-de-mort-imminente-qui-peut-etre-concerne-et-dans-quelles-conditions_173817
https://www.science-et-vie.com/ciel-et-espace/ovni-et-extraterrestres-ce-que-revele-le-dernier-rapport-du-pentagone-sur-les-phenomenes-observes-depuis-1945-128695.html
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les preuves de l’existence de la vie ailleurs. Sommes-nous seuls dans l’univers ? D’où viennent-ils ? Sont-
ils parmi nous ?
Conférence : Scientifiques – Ecrivains – Témoins – Enquêteurs + Débat avec le public.

DR

Les fantômes et les apparitions :
(Châteaux  et  Demeures  hantés)  où  vous  découvrirez  des  enquêtes  paranormales  qui  ont  permis
d’identifier et d’expliquer certaines manifestations d’esprits ou d’entités dans des Châteaux et Demeures
habités mais aussi abandonnés.
Conférence : Témoins – Enquêteurs – Preuves.

DR

Des séances de contacts avec les défunts
(Séance en direct live) où vous assisterez à des séances de contacts avec les défunts et vous pourrez, si
vous le souhaitez, participer à cette expérience incroyable qui tente à prouver que nos proches disparus
pourraient être toujours présents.

DR

D’autres conférences et débats dans un cadre plus intimistes
auront également dans différentes salles. Des conférences sur les fantômes, TCI (transcommunication
instrumentale), sumériens, contacts défunts, des séances collectives de voyance…

Programme et horaires des Conférences et Spectacles du Salon du Paranormal d’Avignon

Samedi 30 mars
14h30 Grande salle : Séance de Contact avec les défunts en direct avec interaction avec le public et
animée par Héloïse Gouzenes.
15h15 Grande salle : Spectacle de Magie et Mentalisme.
16h Grande salle : Conférence et débat sur les Ovnis (Objets volants non identifiés) : Sommes-nous seuls
? Avec interaction avec le public et animé par Joslan F. Keller
17h Grande salle : Chasseurs de Fantômes : Témoignages et preuves ! Interaction avec le public et animé
par Ellenium.
17h45 Grande salle : Spectacle d’Hypnose en direct avec interaction avec le public. Présenté par Oméga
Hypnosia
18h45 Grande salle : Conférence et débat sur les Sumériens animés par René Arnaud
19h Salle 2 étage : Conférence et débat sur les EMI. La mort existe-t-elle vraiment. Présenté par Erick
Denis

https://www.geo.fr/voyage/france-quels-sont-les-lieux-hantes-les-plus-celebres-a-visiter-210503
https://www.geo.fr/voyage/france-quels-sont-les-lieux-hantes-les-plus-celebres-a-visiter-210503
https://www.viversum.fr/online-magazine/loi-d-attraction
https://www.viversum.fr/online-magazine/loi-d-attraction
https://www.facebook.com/people/Omega-Hypnosia/100064720189726/?locale=hi_IN&paipv=0&eav=AfaluyaEx5pFs0S-8SjEhEWeaNs736B-ueO71RFIJAoawxZhEOUG5iiLtWipD3VxKYo&_rdr
https://www.facebook.com/people/Omega-Hypnosia/100064720189726/?locale=hi_IN&paipv=0&eav=AfaluyaEx5pFs0S-8SjEhEWeaNs736B-ueO71RFIJAoawxZhEOUG5iiLtWipD3VxKYo&_rdr
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Dimanche 31 mars 2024
10h30 Grande salle : Séance Contact défunt en direct avec interaction avec le public et animée par
Héloise Gouzenes.
11h15 Grande salle : Spectacle de Magie et Mentalisme
12h Grande salle : Chasseurs de Fantômes : Témoignages et preuves ! Interaction avec le public et animé
par Ellenium.
12h45 Grande salle : Voyance en direct avec interaction avec le public et animé par le médium David
Cohen
13h30 Grande salle : Conférence et débat sur les EMI (expérience de mort imminente) avec interaction
avec le public et animée par Erick Denis
14h30 Grande salle : Conférence sur le phénomène Poltergeist avec interaction avec le public et animée
par Joslan F. Keller
15h30 Grande salle : Conférence et débat public sur les Ovnis, Anatomie et autopsie d’un phénomène
intelligent, présenté par René Arnaud et participation de témoins.
16h30 Grande salle : Spectacle d’Hypnose en direct avec interaction avec le public et présenté par
Oméga Hypnosia.
17h45  Grande  salle  :  Conférence  comprendre  les  mécanismes  de  la  TCI  (TransCommunication
Instrumentale) présenté par René Arnaud.

Planche de radiesthésie

Exposants Arts divinatoires au Salon du Paranormal à Avignon
Rencontrez des professionnels des arts divinatoires. 

Consultations sur place
Explorez  votre  développement  personnel  et  la  connaissance  de  soi  avec  des  astrologues,  des
numérologues.  Interrogez  votre  destin  avec  des  cartomanciens,  voyants  et  médiums… Laissez-vous
guider par les étoiles et les mystères qui vous entourent !

Discutez avec des Exposants spécialisés 
Explorez les stands dédiés aux thèmes du paranormal où vous trouverez des exposants proposant une
variété de produits et services. Découvrez les dernières informations sur les crops circle, consultez des
voyants et médiums expérimentés, rencontrez des chercheurs de fantômes, plongez dans le monde du
spiritisme, explorez les EMI et la science paranormale. De plus, des exposants vous présenteront des
minéraux et fossiles fascinants.

Informations pratiques
sur le Salon et Spectacles du Paranormal au Parc des Expositions d’Avignon.

Lieu de l’événement
Avignon Parc Expo – Chemin des Félons 84140 Avignon
Samedi 30 mars 2024 de 14h à 20h

https://www.heloise-gouzenes-medium-coach-therapeute.com/
https://www.heloise-gouzenes-medium-coach-therapeute.com/
https://cabinet-david-voyance.com/voyance-au-cabinet/
https://cabinet-david-voyance.com/voyance-au-cabinet/
https://www.facebook.com/story.php/?story_fbid=229202990244901&id=100094656031174&paipv=0&eav=AfbEqafEi5MrrMK0Do3qSELPly53Tu0ixJjVzqsmv1g117IWO6hsyqsJXzwNcYlnMVI&_rdr
https://www.europe1.fr/emissions/mysteres-and-inexpliques-le-podcast-sur-les-affaires-paranormales/poltergeists-et-autres-affaires-paranormales-au-quebec-avec-joslan-f-keller-4213168
https://www.facebook.com/story.php/?story_fbid=253566461141887&id=100094656031174&paipv=0&eav=AfaqqTmMeTEBjPV9Kq1ohXRMl0OFda4QTN3ePJk1AeNw0blXGx-PaAKodR7lWIgpepE&_rdr
https://www.facebook.com/people/Omega-Hypnosia/100064720189726/?locale=hi_IN&paipv=0&eav=AfYuJdcXflKEmQWO99U5FGzD5v5os7sL1p3VquLjlbKPjQZT3NiCe_i0kbX6PHcIVrY&_rdr
https://www.facebook.com/story.php/?story_fbid=253566461141887&id=100094656031174&paipv=0&eav=AfaqqTmMeTEBjPV9Kq1ohXRMl0OFda4QTN3ePJk1AeNw0blXGx-PaAKodR7lWIgpepE&_rdr
https://fr.wikipedia.org/wiki/Cercle_de_culture
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Dimanche 31 mars 2024 de 10h à 19h

Billetterie
En  ligne  https://www.billetweb.fr/salon-du-paranormal-avignon  ou  sur  Place  (selon  places  encore
disponibles)
tarif : Jusqu’à 17 ans inclus : 7,50€ / Adulte : 10,50€
Et pour satisfaire vos papilles, ne manquez pas l’espace Foodtrucks où vous pourrez vous régaler de
délicieuses spécialités !

Organisé par YOZENCO  
Salon du paranormal. Cet événement est associé au Salon du bien-être, des médecines douces le même
week-end. L’occasion de découvrir en plus une multitude d’exposants et d’approches pour nourrir votre
bien-être et votre épanouissement personnel. Contacts exposants : erick.yozenco@gmail.com ; Contacts
témoignages : gravityfrance@outlook.fr

(Vidéo) Cinéma Capitole-MyCineWest, le
documentaire Sacerdoce vient de sortir

‘Sacerdoce, des hommes entre ciel et terre’, réalisé et distribué par Damien Boyer, réalisateur
drômois. Depuis des siècles, les prêtres accompagnent de nombreuses personnes dans leur vie,
dans les moments de joie comme d’épreuve. Alors que le scandale des abus a entaché l’Église
ces dernières années, les prêtres demeurent un mystère.

Plus qu’un simple métier, leur fonction exige un style de vie si radical, celui du célibat, de l’abandon de la
paternité et d’un style de vie sobre. Antoine, prêtre vagabond, ancien rider, sillonne l’Ariège avec sa
caravane pour écouter les villageois.

Gaspard, prêtre montagnard,  pousse les jeunes à se dépasser,  à contempler la création, et à se
débarrasser de leurs addictions.

François, prêtre parisien expérimenté, apporte son regard empreint de sagesse sur la nature profonde
du sacerdoce.

Paul souhaite remporter le championnat de France du clergé à vélo.

https://www.billetweb.fr/salon-du-paranormal1
https://the-place-to-be.fr/etablissement/yozenco-organisateur-de-salons-du-bien-etre-et-des-arts-divinatoires-sur-toute-la-france/
https://www.jds.fr/foires-et-salons/foires/salon-du-paranormal-386343_A
https://www.francebleu.fr/emissions/le-grand-invite-de-france-bleu-drome-ardeche/damien-boyer-realisateur-dromois-du-documentaire-sacerdoce-7567238#xtor=RSS-118
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Le Père Matthieu emmène Jésus en procession dans les quartiers chauds des Philippines. A travers
leurs vies données au monde s’esquissent les enjeux de leur engagement et de la prêtrise au XXIe siècle.

Inquisition, colonisation
«Inquisition,  colonisation,  tous  les  scandales  liés  à  la  pédo-criminalité… C’est  le  coup  final  de  la
décrédibilisation de l’église.» «A priori il traine ici parce qu’il a peur de se faire zigouiller.» «Tant pis si
on me pique des trucs dedans (dans l’église).» «Le prêtre ça choque, sa vie choque parce qu’elle n’est pas
ordinaire.» «On va en baver.  La montagne c’est  un lieu d’humilité.» «Pourquoi  est-il  célibataire et
pourquoi vit-il cette vie-là ?» «Je m’en fous de la religion. Ma religion c’est quelqu’un, ce quelqu’un c’est
le Christ.»

Baptême, Mariage, Enterrement
«On passe par un mariage, un baptême, à une intervention dans une classe de catéchisme, on va faire un
enterrement.» «Il a fallu que je me mette dans des situations où je suis moi-même, dans ma vie de
prêtre.»

Le bien et le mal
«Les gars vous avez sûrement remarqué, on veut faire le bien et on n’y arrive pas et on ne veut pas faire
le mal et on le veut quand même.» «Dans la vie il y a du combat.»

A vélo
«Quand je relie les clochers de ma paroisse à vélo, je rencontre un autre cycliste, au bout de 10 minutes il
apprend que je suis prêtre, l’instant d’après il commence à ouvrir sa vie alors que depuis sa première
communion il n’était jamais entré dans une église.»

Les combats
«Le prêtre c’est un homme comme tout le monde qui a aussi des combats.» « Il y a des douleurs liées à
cette blessure affective qui est le célibat.» « Ça n’est pas un choix de vie facile. J’aurais pu choisir de me
marier comme la plupart de mes amis l’ont fait. Je vois que leur choix de vie n’est pas facile.»

Une vie offerte
«Pourquoi est-ce que je ne donnerai ma place pour rien au monde, alors que c’est très dur ? Parce que
cet engagement donne tout le sens de ma vie.» «C’est la manifestation d’une vie offerte, donnée.»

Sur le terrain
« Le monde a besoin d’être consolé, encouragé, et, en fait, c’est ça l’évangile. L’évangile ce n’est pas une
théorie, c’est du concret. »

Les infos pratiques
Sacerdoce, des hommes entre ciel et terre. Un film-documentaire du réalisateur drômois Damien Boyer.
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Sur les écrans les vendredi 20, samedi 21 et dimanche 22 octobre 2023. Réservation, Dates et horaires
ici. Les infos pratiques ici. Cinéma Capitole MyCinéWest.161, avenue de Saint-Tronquet au Pontet.

Livre : MJC Foot Avignon, l’éthique avant la
victoire

Bernadette Camhi-Rayer fondatrice des Editions Reflections et Frédéric Bouchet, ancien joueur
et entraineur viennent à la rédaction présenter l’ouvrage ’l’Ethique avant la victoire 1964
-2004, 40 ans d’une belle aventure collective et sportive’, qui vient de paraître.

Bernadette Camhi-Rayer et Frédéric Bouchet font la tournée des popotes, c’est-à-dire des rédactions pour
faire connaître l’ouvrage, et surtout remémorer aux Avignonnais l’époque glorieuse de la MJC Foot
Avignon qui fera la joie de nombre d’enfants et de parents. Une épopée à nul autre pareil qui aura vu

https://www.capitolestudios.com/films/318381-sacerdoce/
https://www.capitolestudios.com/tarifs/
https://www.capitolestudios.com/films/318381-sacerdoce/
https://www.editions-reflections.fr/l-ethique-avant-la-victoire
https://www.editions-reflections.fr/l-ethique-avant-la-victoire
https://fr.linkedin.com/in/bernadette-camhi-rayer-17b56ba9
https://www.facebook.com/groups/339204643845014/user/100022165014116/
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l’avènement de deux joueurs hors normes comme Laurent Paganelli et Eric di Meco, grands joueurs de
foot issus de la MJC de la Croix des oiseaux à Avignon, et de tant d’autres, anonymes, qui s’y seront,
enfants, solidement construits.

Tout commence par un groupe facebook
«J’ai fait partie des premières personnes à intégrer un groupe facebook ‘Famille de la MJC Foot Avignon’
qui se penchait sur un travail de mémoire sur la MJC Croix des oiseaux d’Avignon, explique Frédéric
Bouchet, ancien joueur et entraineur du club. Nous nous sommes mis à publier des photos et des articles,
nous remémorant  cette période où chacun de nous avait  évolué en tant  que joueur,  éducateur ou
dirigeant du club. Puis nous avons éprouvé le besoin de nous réunir et d’interviewer des personnes
emblématiques du club.»

La collecte des témoignages
«Nous  avons  commencé  par  recueillir  les  propos  très  étoffés  de  René  Blum,  -professeur  agrégé
d’éducation  physique, ancien joueur, éducateur et directeur sportif de la MJC Foot Avignon-, qui était au
tout départ de cette belle aventure, se remémore Frédéric Bouchet. Puis, dans la nuit, j’ai été réveillé par
une évidence : il fallait faire de ces témoignages, un livre. Idée validée, le lendemain, par le groupe
facebook qui a pris attache avec Bernadette Camhi-Rayer, qui a accepté dans la foulée. Son travail ? La
collecte des textes et photos, la mise en forme de l’ouvrage, la coordination, la publication puis, enfin, la
distribution. Cet accord nous a stimulés, motivés, pour foncer dans l’aventure.»

https://twitter.com/LaurentPaganel1
https://84.gfoot.fr/actualites/3835-le-saviez-vous-lavignonnais-eric-di-meco-est-invaincu-avec-lequipe-de-france
https://www.facebook.com/groups/339204643845014/posts/621693288929480/
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Bernadette Camhi-Rayer et Frédéric Bouchet présentent ‘l’Ethique avant la victoire’ Copyright
Mireille Hurlin

La mobilisation des réseaux
«J’avais créé ma maison d’édition Réflections en 2020 et déjà publié 8 ouvrages, resitue Bernadette
Camhi-Rayer. Or, dans le même temps, mes deux fils, David et Emmanuel –dit Manu-, se sont mis à
mobiliser  leurs  propres  réseaux  dans  lesquels  il  y  avait  d’anciens  entraineurs  de  la  MJC et  c’est
finalement Fabrice Lançon, ancien joueur et éducateur, qui m’a contactée.»

La genèse de l’association
«Nous voulions rappeler la genèse du club, relate Frédéric Bouchet, son évolution, comprendre ce qui
avait fait le succès de l’association. Nous voulions également transmettre notre expérience pour favoriser
l’émergence de nouveaux projets. »

«Nous avons formé des hommes avant de former des footballeurs.»

https://www.editions-reflections.fr/
https://www.editions-reflections.fr/publications
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La quintessence de cette aventure ?
«Elle est indiquée sur la 1re de couverture de l’ouvrage : ‘L’éthique avant la victoire’. Le club gagnait
régulièrement les challenges de fair-play et plaçait le respect de l’adversaire et de l’arbitre au-dessus de
la victoire. D’ailleurs, chaque nouveau licencié devait signer une charte de bonne conduite. Ce club a bâti
des hommes avant de former des sportifs. C’est ce qui fait que 40 ans après cette aventure, nous restons
marqués par notre passage dans le club. En tout ? Nous avions environ 300 inscriptions d’enfants par an
durant 40 ans, parfois un peu moins –nous n’avons pas pu retrouver toutes les archives- qui pourrait
évoquer  entre  10  000  et  12  000  jeunes  passés  par  le  club.  Cette  aventure  a  mobilisé  beaucoup
d’éducateurs, de bénévoles, de parents qui se sont énormément investis.»
En tout, 25 joueurs professionnels seront sortis des terrains de la MJC dont l’objectif était avant tout de
former des hommes avant de former des footballeurs. Des jeunes issus d’abord des quartiers d’Avignon,
puis ensuite du Vaucluse et même au-delà.

La réalisation du livre
«18 mois ont été nécessaires pour produire le livre, précise Bernadette Camhi-Rayer. Au-delà de l’histoire
qui y est contée, c’est une réflexion sur la formation sportive et l’intégration sociale des jeunes. Ce que
nous avons essayé de démontrer ? A quelles conditions peut-on faire réussir un club de jeunes et faire en
sorte que non seulement ils deviennent de bons joueurs mais se forgent, dans le même temps, une
personnalité emplie de valeurs. Sans pour autant omettre d’évoquer les difficultés auxquelles ils sont
confrontés, particulièrement quand on voit ce qui se passe, maintenant, sur les stades.»
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Sur le vif
«Je m’explique : Alors que j’assistais à un match de foot, ce week-end, j’ai vu une dispute éclore entre des
parents de joueurs. Parce que maintenant les parents veulent voir en leur enfant, le prochain Zidédine
Zidane ou Lionel Messi. L’esprit du foot a été perdu au profit de la starisation du joueur. La question est
comment faire renaitre cet esprit de corps alors que la société elle-même a changé. Le fair-play aurait-il
été oublié au profit de la compétition ?» interroge Bernadette Camhi-Rayer

La starisation
«L’individualité a pris le pas sur le collectif, regrette Frédéric Bouchet. Les parents ont les yeux rivés sur
leur progéniture, bien loin de la réussite collective. C’est le point sur lequel il faudrait travailler pour
proposer une autre vision. » « Ca n’est pas le cas de tous les clubs car je connais des présidents qui
rappellent ‘de ne pas perdre son âme’, remarque Bernadette Camhi-Rayer. Ce président plébiscitait le
collectif, le respect de l’arbitre, des éducateurs et des règles. Car pour s’insérer dans la société il faut
d’abord le faire dans une équipe.»

https://www.lequipe.fr/Football/FootballFicheJoueur4112.html
https://www.lequipe.fr/Football/FootballFicheJoueur4112.html
https://www.eurosport.fr/football/lionel-messi_prs206833/person.shtml
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Les anciens de la MJC d’Avignon et l’éditrice lors de la présentation du livre ‘L’éthique avant la
victoire’. Copyright Laurent Garcia

Le rayonnement de la maison des Jeunes et de la culture de la Croix des oiseaux
«La section football a pu s’épanouir grâce à la dynamique de la MJC Croix des oiseaux –Maison des
jeunes et de la culture-, créée en 1965, qui a suscité l’engouement avec, 1700 adhérents au bout de 3 ans
d’existence, souligne Frédéric Bouchet. Cette structure proposait beaucoup d’activités, de manifestations
avec une action sociale dans le quartier. Sans cette volonté politique rien n’aurait existé, assure l’ancien
éducateur sportif.Ce rayonnement, tout d’abord culturel puis sportif, prenait sa source dans une réelle
volonté  politique  d’animer  ce  nouveau  quartier  –anciens  jardins  maraîchers  d’Avignon-  construit  à
l’après-guerre dans les années 1950 et 1960, et la Ville y a mis les moyens.»
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Des pistes pour renouveler l’expérience ?
«L’un des  objectifs  de ce  livre  a  été  de retracer  ce  qui  s’était  passé,  pourquoi  et  comment  cette
association avait vécu un tel succès et surtout comment elle avait réussi à emporter l’enthousiasme des
organisateurs et des enfants. Toutes les questions que nous avions cette formidable aventure se sont
transformées en réponses évoluant en un possible héritage aux futurs clubs, pour construire une nouvelle
aventure dans les quartiers périphériques et ailleurs,  au bénéfice des jeunes,  concluent Bernadette
Camhi-Rayer et Frédéric Bouchet. Même si ça ne sera jamais la même chose parce que les temps et les
conditions ont changé.»

Les conditions de la réussite ?
«Réunir des personnes capables de concevoir un projet,  de porter une ambition, relève Bernadette
Camhi-Rayer. Renouveler ce besoin d’appartenance à un quartier, à un village ; créer un cadre bien
défini avec des règles tout en mobilisant l’environnement social : élus, associations, cadres religieux,
écoles, recruter de bons sportifs, de bons éducateurs sportifs également formés à la sphère sociale,»
complète Frédéric Bouchet.

Qui seront les acheteurs de ce livre ?
«Probablement tous ceux qui ont été proches de ce club, remarque Frédéric Bouchet. Nous sommes aussi
l’un des pays qui compte le plus de bénévoles, ce livre peut donc inspirer bien d’autres associations
grandie par la force et la puissance du bénévolat. Cet ouvrage a été un travail de mémoire, pour ceux qui
ne sont plus là, pour ceux qui ont vécu cette aventure, mais il est surtout porteur d’espérance pour
l’avenir dans l’aspect de la construction humaine.»

Actu
Les principaux protagonistes du livre ‘L’Ethique avant la victoire’ concocté par le Collectif MJC Foot
Avignon seront présents lors de l’Autre festival, le salon du livre d’Avignon, Samedi 4 février, lors d’une
conférence à 15h30, salle de conférence du Novotel Avignon centre, sur le thème : Education sportive,
éducation  sociale,  animée par  Philippe  Fabrègues,  journaliste  à  FR3.  Lors  de  cette  conférence,  le
Collectif MJC Foot Avignon, Frédéric Boucher, Laurent Paganelli et Eric di Meco feront une présentation
de l’ouvrage ainsi qu’une dédicace.

Les infos pratiques
‘L’éthique avant la victoire’  1964-2004, 40 ans d’une belle aventure collective et sportive. Auteur :
Collectif MJC Foot Avignon. 2022. Editions Reflections, 4, rue Grivolas 84 000 Avignon. 30€ TTC. Le livre
a été édité, pour l’instant, à 300 exemplaires numérotés. Le livre est disponible auprès de l’éditrice et à la
Librairie Mémoire du monde.

https://www.lautre-festival.fr/wp-content/uploads/2023/01/PROGRAMME-A5-LF4-2.pdf
https://www.facebook.com/groups/339204643845014/
https://www.editions-reflections.fr/blank
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Avignon, Octobre rose à l’Institut Sainte-
Catherine, c’est une conférence, des
témoignages et de l’art

Octobre est symboliquement dédié à la sensibilisation au dépistage du cancer du sein, avec
Octobre rose. L’institut Sainte-Catherine se mobilise, comme tous les ans, et organise une
conférence  Grand  Public  mardi  4  octobre,  de  20h  à  21h30,  à  l’amphithéâtre  de  Sainte-
Catherine, en présentiel et en live sur les réseaux sociaux.

https://www.institut-sainte-catherine.org/
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Octobre rose est une campagne nationale annuelle destinée à sensibiliser le grand public au dépistage du
cancer du sein. A ce titre, Sainte-Catherine organise une conférence Grand public, gratuite, ouverte à
tous, sur 3 thèmes de 30 mn chacun, et un temps d’échange avec le public en présentiel et en live sur les
réseaux sociaux.

La conférence
aura pour sujet : ‘Les nouveautés dans le traitement du cancer du sein par l’unité fonctionnelle sein-
gynéco de sainte-Catherine’, avec la participation des docteurs Elise Lavit, oncologue médicale et Ana
Bigou, oncologue radiothérapeute et animée par les Docteurs Daniel Serin, Vice-Président de Sainte-
Catherine, et Claude-Pierre Gautier, Médecin Coordinateur Régional – Dépistage des cancers – Centre de
coordination Sud Paca.
Mardi 4 octobre, de 20h à 20h30, à l’amphithéâtre de Sainte-Catherine

Le Mont-Blanc en post-chimiothérapie, une épreuve, un défi, un grand bonheur
Témoignage de Véronique Michel qui s’est donné comme objectif l’ascension du Mont Blanc, défi qu’elle
s’est lancé en 2019, pendant son traitement en chimiothérapie :  « Le sport est un atout mental et
physique majeur pour guérir. Je dédie cette ascension tout particulièrement aux femmes atteintes d’un
cancer. La route est longue mais l’espoir doit rester en ligne de mire » ; avec les coordinatrices : Joëlle
Duret et Loranne Humann, Kinésithérapeutes à Sainte-Catherine.
De 20h30 à 21h.

Cancer du sein et reconstruction
La reconstruction vue par 2 artistes : Jérôme Taub et Matthieu Faury, avec la participation de Caroline
Birling, Présidente de CBA Informatique. Des femmes engagées dans une reconstruction après le Cancer
du sein seront les modèles des 2 artistes.
Des portraits de femmes sur le thème de la reconquête de leur être et de leur féminité. Une approche
artistique autour d’un aspect complexe et trop peu souvent abordé de ce combat contre le cancer du sein.
De 21h à 21h30.

Les infos pratiques
Mardi 4 octobre. A partir de 20h jusqu’à 21h30. Conférence gratuite, Ouverte à tous mais inscription
obligatoire. https://octobrerose.isc84.org Conférence en présentiel et en live sur YouTube et Facebook.
Un temps de questions/réponses sera disponible avec les orateurs et le public présents à l’amphithéâtre
mais aussi avec les internautes qui nous suivront en direct sur les réseaux sociaux. Sainte-Catherine
Institut du cancer. 250, Chemin de baigne pieds à Avignon. Inscription : https://octobrerose.isc84.org
MH

https://octobrerose.isc84.org
https://octobrerose.isc84.org
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Avignon, ‘Patrimoine pour tous !’ tout ce que
cela induit

La Ville d’Avignon propose le 7e Forum du patrimoine, sur le thème ‘patrimoine pour tous’.
Durant  la  journée  du  14  septembre,  associations,  experts,  acteurs  et  passionnés  des
patrimoines d’Avignon seront réunis.

Objectif ? Partager leur connaissance des patrimoines existants, finalement peu connus des avignonnais,
évoquer les  actions,  les  opérations de médiations en cours,  susciter  l’intérêt,  opérer  un travail  de
mémoire collective avec les habitants.

Organisation

Pour ce forum, toutes les personnes gravitant autour des patrimoines ont été conviées à faire part de leur
travail, recherches, trouvailles. C’est ainsi qu’après un mot d’accueil avec le maire d’Avignon Cécile Helle
et  de  Sébastien  Giorgis,  adjoint  délégué  à  l’attractivité  territoriale  et  touristique,  au  patrimoine
historique et aux grands événements, il sera question des travaux opérés sur les remparts. Puis les
bibliothèques d’Avignon, les musées, les archives municipales évoqueront les opérations de médiations
initiées : ambitions, spécificités, moyens, réalisations, perspectives, pratiques…

Témoignages et expériences

L’association  l’Antre  lieux  qui  utilise  la  poésie  comme vecteur  présentera  son travail  de  mémoire,
l’histoire  des  habitants  dont  la  parole  a  été  recueillie  individuellement.  L’organisation  non
gouvernementale  Volubilis  tissera  les  notions  de  paysages,  ville  et  aménagement  et  déclinera  son
programme d’actions pour la connaissance, la valorisation, la gestion des richesses et des spécificités du
territoire.  L’association soulèvera les enjeux citoyens et  démocratiques liés à l’eau,  ressource rare,
précieuse et fragile. Les rencontres méditerranéennes de Volubilis auront d’ailleurs lieu les 24, 25 et 26
novembre prochains au Théâtre des Halles d’Avignon.

Le patrimoine au quotidien, dans nos vies

Un atelier sera organisé de 14h30 à 16h sur ‘Patrimoine pour tous ? Parlons-en avec le théâtre forum :
« Le patrimoine fait partie de nos vies au quotidien, qu’il s’agisse de patrimoine matériel ou immatériel,
religieux ou profane, civil ou privé, culturel ou naturel. Nous n’avons pas tous le même lien avec notre
patrimoine, ni la même volonté de le préserver, de le restaurer ou même de le découvrir. La notion de
patrimoine pour tous implique une volonté de permettre au plus grand nombre d’y avoir accès. Cela se
traduit par des visites muséographiques à l’école, des tarifs avantageux. » Il sera animé par la compagnie
Machine émotive.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


22 juillet 2024 |

Ecrit par le 22 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/temoignages/   18/18

Les lieux culturels intermédiaires

«Les lieux culturels intermédiaires constituent dans nos paysages urbains des espaces de rencontres
populaires et intergénérationnels. Véritables interfaces entre quartiers, ils permettent un développement
du territoire et un partage des aspirations culturelles. Ces lieux peuvent revêtir plusieurs formes telles
que les tiers-lieux, les friches artistiques ou encore les maisons folies.» Ce 2e atelier sera animé par
Emilie Pamart, maître de conférences en sciences de l’information et de la communication au laboratoire
culture et communication à Avignon université. La restitution des ateliers se fera de 16h à 17h.

Les infos pratiques

7e Forum du patrimoine. Mardi 14 septembre de 9h à 17h. Pass sanitaire obligatoire. Salle des fêtes de
l’hôtel de ville à Avignon. Place de l’Horloge. Le programme détaillé et le bulletin d’inscription ici.

http://www.avignon.fr/fileadmin/actualites/Documents/interne_septembre_2021/Forum_du_patrimoine_2021.pdf
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg

